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1. Victor Ehli (Europahaus Dresden e.V.) beantragt 
600€ für die Organisation und Unterstützung von 15 
Länderabende. Es werden zwischen 100 – 200 
Studierende erwartet pro Veranstaltung. Die 
Dringlichkeit ist gegeben, da die erste 
Veranstaltung bereits am 15.04. stattfindet. Der 
Antrag wurde bereits im Februar eingereicht. Die 
GF beschließt, die ersten 3 Veranstaltungen mit je 
40€ pro Veranstaltungen zu finanzieren und 
verweist für die restlichen Veranstaltungen auf die 
StuRa-Sitzung (bzw. den Förderausschuss), da hier 
die Dringlichkeit nicht gesehen wird. 

2. Victor Ehli (Europahaus Dresden e.V.) beantragt 
450€ für die Konferenz der Nachbarländer vom 08. 
bis 10.05.2010. Die Dringlichkeit wird nicht gesehen 
und er wird auf die StuRa-Sitzung 
(Förderausschuss) verwiesen. 

3. Victor Ehli (Europahaus Dresden e.V.) beantragt 
3000€ die Unterstützung der Übernachtungs- und 
Fahrtkosten für Studienfahrten nach Brüssel, Paris, 
Wien, Straßburg, Amsterdam. Die Dringlichkeit wird 
nicht gesehen und er wird auf die StuRa-Sitzung 
(Förderausschuss) verwiesen. 

4. Albrecht Uhlig (RF Sport) beantragt 80€ für die 
Übernahme von Fahrtkosten für das 
Akrobatikfestival in Karlsruhe vom 08. – 11.04. Die 
Dringlichkeit wird gesehen – genehmigt 

5. Juliane Kupper und Constanze Zöllter beantragen 
die Anerkennung der Dresdner UNICEF 
Hochschulgruppe. Im letzten Jahr gab es ein 
Konferenzen, Ausstellungen, ... zum Thema 
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Kinderrechte. Weiterhin wurden Spenden für (z.B.) 
Haiti gesammelt. Im Juni soll es einen Aktionstag 
geben. – genehmigt 

6. Anne Jantos und Mary-Ann Gisek beantragen die 
Anerkennung der Studentischen Arbeitsvermittlung 
als Hochschulgruppe. – genehmigt 

7. Zoltan Szabo beantragt die Anerkennung der 
Grünen Hochschulgruppe als Hochschulgruppe. 
Die Hochschulgruppe besteht derzeit aus ca. 10 
aktiven Studierenden. Sie beteiligen sich z.B. an 
der Klimawoche und Ringvorlesung. – genehmigt 

8. Die Grüne Hochschulgruppe regt an, eine zentrale 
Plattform zu schaffen, auf der alle freien Lehrräume 
aufzeigt, damit sie als Lernräume verwendet 
werden können. Dazu sollen die FSR angefragt 
werden, welche Räume zur Verfügung und ein 
Netzwerk soll geschaffen werden. Es ergeben sich 
aber Probleme mit der Versicherung und dem 
Brandschutz. Die GF möchte feste Lernräume 
etablieren und wird darauf im Sachgebiet 3.5 
hinwirken. 

9. Der FSR Berufspädagogik beantragt 270,50€ für 
die Übernachtung zur FSR-Fahrt vom 16.04. – 
18.04. nach Bad Schandau. Dort sollen die neuen 
FSR-Mitglieder durch die alten FSR-Mitglieder 
geschult werden. Es fahren insgesammt 15 FSR-
Mitglieder mit. Der Antrag wurde auf der letzten 
StuRa-Sitzung nicht beschlossen, da die Sitzung 
nicht verlängert wurde. Die 1/3-Regelung wurde 
beachtet (1/3 StuRa, 1/3 FSR, 1/3 Eigenbeitrag) – 
genehmigt 

10. Daniel Reder möchte ins Referat HoPo entsandt 
werden. Er wird eine Email zur Vorstellung an die 
Mitglieder schicken. - genehmigt 

11. Lyubomyr Palyuga möchte ins Referat 
Ausländische Studierende entsandt werden. Er 
wird eine Email zur Vorstellung an die Mitglieder 
schicken. - genehmigt 

12. Christian möchte ein zeitlich begrenztes Projekt 
(bis Ende April) zum Semesterticket 
„Preisberechung DB Regio“ einrichten. Die Bahn 
möchte uns am 16.04, 11:15Uhr (HtW, StuRa) 
ein erstes Angebot unterbreiten. Dazu muss die 
Umfrage zeitnah ausgewertet werden. Um dies 
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zu gewährleisten, sollen 4 Studierende der TU 
die Auswertung unterstützen und dafür AE 
erhalten können. Bisher sind Christian Soyk, 
Kristin Hofmann, Enrico Lovász eingeplant. 
Ein(e) Vierte(r) soll noch gefunden werden. – 
genehmigt 

13. Christian Schenk und Sophie Kerchnawe 
beantragen 550€ für die Unterstützung der 
Übernachtungskosten eines internen 
Wochenendes der Gruppe IISA (Verbindung von 
PIKanTU, LinkPartnerProgramm und Erasmus). 
Die 3 Initiativen arbeiten oft zusammen und 
wollen ihre Zusammenarbeit und Vernetzung an 
diesem Wochenende vertiefen. Es werden 25 
Teilnehmer erwartet. Das Wochenende soll vom 
23.04. bis 25.04. im Schloss Oberau stattfinden. 
Die Anmeldung muss bis zum 01.04. erfolgen. Da 
die Idee sehr frisch ist, konnten die beiden auch 
nicht eher kommen. Die Dringlichkeit wird 
gesehen. – genehmigt 

14. Marcel Sauerbier (FSR Biologie) beantragt 130€ 
für die Fahrt und den Teilnehmerbeitrag zur 
BuFaTa der Biologie in Freiburg Ende April. Dort 
soll die Vernetzung verstärkt werden und der 
Akkreditierungsrat wird verstärkt. Die 1/3-
Regelung wurde beachtet. – genehmigt 

15. Die GF diskutiert noch mal den Verkauf der Karten 
für „Hörsaal-rockt“ Der Nutzen der Studierenden 
steht in keinem Verhältnis zum Aufwand. Beim 
letzten mal wurden ca. 30 Karten verkauft. 

16. Robert stellt einen Finanzantrag über 250€ um 
eine Buttenmaschine inklusive Zubehör (1000 
Buttons, Kreisschneider) – genehmigt 

17. Am 08.04. findet der Infotag des AAA statt. Das 
Europahaus e.V. hat uns angefragt, ob wir uns 
daran beteiligen. 

18. Der GF möchte sich am Programm des Dies 
academicus beteiligen. 

19. Der FSR Biologie hat eine Evaluationsordnung 
erlassen und stellt diese gern den anderen 
Fachschaften zur Verfügung. 

20. Micha regt an zum Thema: „Exzellenz“ einen 
Antrag in den StuRa einzubringen, damit sich 
dieser eine Meinung dazu bilden kann.  



Die neue GF tagt das erste mal morgen 11:00Uhr. Es 
werden die dort nur die Posten verteilt und der neue 
Termin festgelegt. 
 


